
Sujet : [INTERNET] Projet Photovoltaïque Sancoins

De : > fred_18 (par Internet) <fred_18@live.fr>

Date : 30/04/2024 à 09:46

Pour : ddt‐epsancoins@cher.gouv.fr

Bonjour,

Je suis exploitant sur les parcelles du projet. Je suis évidemment favorable à ce projet. Mon objec f à moyen terme
est d’agrandir mon exploita on via la reprise de l’exploita on familiale située sur la commune de Sancoins suite au
départ à la retraite de mes deux parents. L’exploita on familiale dispose actuellement d’un atelier ovin (250 brebis
mères environ) et bovin. Néanmoins, mon exploita on actuelle ne dispose  pas des équipements nécessaires pour
reprendre cet atelier : absence de bâ ments pour accueillir les brebis sur le siège de mon exploita on actuelle,
aucun accès à l’eau sur les parcelles du site agrivoltaïque (situées à moins de 800 m du siège de mon exploita on
donc idéales pour faire pâturer les brebis). Avec le projet agrivoltaïque, les équipements agricoles manquants
seront financés par Valeco (bergerie/tunnel, installa on compteur prairie, couloirs de conten on….). Ainsi,  le
projet agrivoltaïque perme ra de conforter la reprise de l’exploita on familiale me perme ant ainsi de diversifier
mes produc ons afin d’apporter plus de résilience et sécurité économique à son exploita on.

Le poten el agricole de mes terres concernées par le projet est assez faible (terres sablo‐limoneuse séchantes en
été). Le projet perme ra d’améliorer le poten el agronomique des parcelles via l’ombre apportée par les
panneaux. Les panneaux perme ront aussi de protéger les brebis et agneaux en période hivernale et es vale.

De plus grâce à la rémunéra on permise par la produc on d’énergie solaire ce projet me perme ra de créer de
l’emploi sur mon exploita on. En effet ces revenus fixes et réguliers indépendants des aléas clima ques apportent
une sérénité d’exploita on.

Ce projet perme ra également de par ciper à l’avenir agricole du territoire en impactant de manière posi ve la
filière d’élevage dans son ensemble (sou en du marché aux Grivelles, poten el futur aba oir sur la commune…).

Parias Frédéric.
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